Rückblick Dreschfest

Am Freitag, den 20.09.19 feierte der Kindergarten Schnirkelschnecke von 16:00 – 18:00 Uhr sein Dreschfest mit vielen Gästen aus Ottobrunn.

Den Kindern wurde an diesem Fest die Entstehung von der Ähre bis zum Brot verdeutlicht. Sie banden kleine Ährensträuße, dreschten diese und mahlten anschließend die Weizenkörner zu Mehl.

Zum krönenden Abschluss backten alle Kinder Ihre eigene Semmel.

Die Besucher hatten bei einem reichhaltigen Buffet die Möglichkeit sich zu Unterhalten und sich Auszutauschen.

Wir bedanken uns bei allen Besuchern und fleißigen Helfern für das tolle Fest!







